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Luise Neuhaus-Wartenberg MdL 
 

Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordnete Luise Neuhaus-Wartenberg 
 Fraktion DIE LINKE  
 
Thema:  Schulleitungen – Nachfrage zur Drs.-Nr.: 7/16643 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 

 
1. Wie viele Schulleitungen an den sächsischen Schulen führen mehr als eine 

Schule? (Bitte aufschlüsseln nach Schulart.) 
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